

VERANSTALTUNG

„Gesundheitstag“ ins Leben gerufen

Informationen zum Thema „Pflege und Gesundheit“ wird es am 6. Oktober im Kulturhaus geben.

VON DORIS DAMBÖCK

FELIXDORF Die Volkspartei Felixdorf veranstaltet den 1. Felixdorfer Gesundheitstag. Ganz unter dem Motto „Pflege und Gesundheit“ wird das Kulturhaus am 6. Oktober von 15 bis 18 Uhr Schauplatz eines umfassenden Informationstages. Die Eröffnung übernimmt Landtagsabgeordneter Franz Dinthobl um 15 Uhr. Danach gibt es Vorträge zu den Themen Pflege zu Hause, Community Nursing, Vorsorgeplanung und 24 Stun-

den-Pflege. Danach findet die Auflösung des Kinder-Quiz statt und die Preisverleihung. Zusätzlich werden Infostände, Vitalwerte-Kontrolle und Gespräche mit Ärzten geboten.

Wie ÖVP-Gemeinderat Alexander Smuk erklärt, hat sich die Idee zu dem Gesundheitstag aus der Bürgerumfrage heraus ergeben. „Bei unserer Bürgerumfrage im Frühjahr wurde „Pflege und Gesundheit“ bei der Bevölkerung als eines der wich-

tigsten Themen angeführt. Somit war der Auftrag für uns als Volkspartei Felixdorf klar.“

Einen weitreichenden Gesundheitstag mit Vorträgen und Informationen würde die ÖVP gerne einmal im Jahr veranstalten. Federführend bei der Planung und Umsetzung ist ÖVP-Gemeinderätin Adriana Vadlejch, die auch selbst Fachvorträge beim 1. Gesundheitstag halten wird.

Der ÖVP Felixdorf ist eine permanente Anlaufstelle für alle Fragen zum Thema Pflege und Gesundheit in der Gemeinde sehr wichtig. Und ist daher eines der Hauptthemen der kommenden Gemeinderatswahlen.